

ETECSA et Verizon signent un accord pour l'interconnexion directe entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 15 mars, (RHC).- La compagnie cubaine de téléphones, ETECSA et Verizon Partner Solutions, relevant de la compagnie étasunienne Verizon Communications ont passé un accord pour l'interconnexion téléphonique directe entre Cuba et les États-Unis.

Une note rendue publique à La Havane précise que ce service entrera en fonctions dès que terminera la période de mise en place et de tests techniques que réalisent les deux entreprises.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/87325-etecca-et-verizon-signent-un-accord-pour-interconnexion-directe-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba